

ABSTRAK

Rai Mutiara Anggita Putri, 2023. Analisis Struktur dan Kaidah Kebahasaan Teks Cerita Fantasi pada Media Digital *BOBO.ID* Sebagai Alternatif Bahan Ajar Teks Narasi di Kelas VII SMP (Penelitian Deskriptif Analitis Terhadap Struktur dan Kaidah Kebahasaan Teks Cerita Fantasi Sebagai Alternatif Bahan Ajar). Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Dalam Kurikulum 2013 Revisi, pembelajaran teks narasi (teks cerita fantasi) merupakan salah satu teks yang perlu dipelajari oleh peserta didik kelas VII SMP. Keberhasilan pembelajaran teks narasi (teks cerita fantasi) perlu ditunjang dengan penggunaan bahan ajar yang tepat sesuai dengan tujuan pembelajaran. Berdasarkan wawancara dengan guru bahasa Indonesia, ditemukan permasalahan pada ketersediaan bahan ajar teks cerita fantasi yang kurang bervariasi yakni untuk KD 3.4 menelaah struktur dan kebahasaan teks narasi (cerita fantasi) yang dibaca dan didengar. Hal tersebut menjadi kendala yang dihadapi oleh guru, karena memengaruhi pemahaman peserta didik ketika mempelajari teks cerita fantasi.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui struktur dan kaidah kebahasaan teks cerita fantasi yang terdapat pada media digital *BOBO.ID*, serta mengetahui dapat atau tidaknya teks cerita fantasi yang terdapat pada media digital *BOBO.ID* dijadikan sebagai alternatif bahan ajar teks narasi di kelas VII SMP. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif analitis. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara dan teknik dokumentasi.

Hasil analisis yang dilakukan oleh penulis menunjukkan bahwa teks cerita fantasi yang terdapat pada media digital *BOBO.ID* memiliki kelengkapan struktur dan kaidah kebahasaan, serta memiliki kesesuaian dengan kriteria bahan ajar sastra. Berdasarkan hasil analisis yang telah divalidasi oleh validator serta diujicobakan pada peserta didik kelas VII SMP, menunjukkan bahwa teks cerita fantasi yang terdapat pada media digital *BOBO.ID* dapat digunakan sebagai alternatif bahan ajar teks narasi di kelas VII SMP.